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RCS	-	Rennes,	ce	qu'ils	en	disent
	(0	note)	 	10/12/2007	22:15	 	Après-match	 	Lu	1.721	fois	 	Par	denpasar	 	0	comm.

Plongée	dans	un	club	en	crise.	Ça	tombe	bien,	on	adore	ça,	et	en	plus,	c'est	celui	de	Mickaël	Pagis.

Tels	les	sympathiques	animaux	à	cornes	qui	accompagnent	le	Père	Noël	dans	ses	pérégrinations	nocturnes,	les	supporters	de	Rennes
sont	à	la	peine	pour	tirer	un	traîneau	devenu	trop	lourd	ces	derniers	temps.	C'est	la	langue	pendante	et	le	poil	trempé	de	sueur	qu'ils
assistent,	angoissés,	à	la	succession	de	mauvais	résultats	de	leurs	protégés.	Pourtant,	ce	déplacement	à	la	Meinau	semblait	l'occasion
idéale	pour	se	refaire	une	santé.
-Kielin95	:	«	Strasbourg	sera	t-il	l'adversaire	qui	relancera	la	machine	rennaise?	En	espérant	que	cette	semaine	sans	compétition
permette	aux	Rouge	et	Noir	d'aborder	ce	rendez-vous	avec	plus	de	fraîcheur	et	de	sérieux	sur	le	terrain.	»
-Caroline	:	«	Ca	va	être	bien	pour	nous,	car	Strasbourg	s'est	bien	fait	dresser	par	Lyon.	»
-Brioche	:	«	Un	seul	mot	d'ordre:	solidarité.	Je	vise	le	match	nul	0-0	avec	une	défense	combative,	solidaire,	aussi	bien	par	les	défenseurs,
mais	aussi	les	milieux	et	les	attaquants.	Il	faut	vite	retrouver	nos	valeurs	du	début	de	saison	à	savoir	faire	bloc	au	milieu	pour	ressortir	le
ballon	rapidement,	et	boucler	les	ailes.	Une	bonne	défense	conduit	souvent	à	une	bonne	attaque.	Aujourd'hui	les	deux	nous	font	défaut,
alors	au	boulot!	»
-bryanBZH75	:	«	Il	faut	bien	sûr	en	priorité	stopper	l'hémorragie,	donc	un	nul	serait	déjà	un	bon	résultat.	Cela	dit	Strasbourg	est	loin
d'être	impérial	chez	lui,	donc	si	l'occasion	se	présente	de	s'imposer,	ne	la	laissons	surtout	pas	passer	!	»
-ruzhadu	:	«	C'est	sûr	qu'un	simple	match	nul	serait	déjà	pas	mal	pour	stopper	la	série	mais	mathématiquement	on	a	quand	même
besoin	de	points	et	contre	un	adversaire	comme	Strasbourg	on	a	les	moyens	de	s'imposer.	»
-Damien	:	«	C'est	peut-être	le	moment	de	retrouver	confiance...	»

L'optimisme	ambiant	est	loin	d'être	partagé	par	ceux	qui	ont	vu	le	Racing	se	faire	scandaleusement	spolier	par	l'arbitrage	à	Gerland,	alors
que	la	victoire	lui	tendait	les	bras.
-Nuggets	:	«	Je	peux	vous	dire	que	j'ai	vu	le	match	de	Strasbourg	à	Lyon,	et	malgré	cette	défaite	lourde,	Strasbourg	ça	joue	super	rapide,
Rennes	a	du	souci	à	se	faire	!	»
-Rck91	:	«	Je	sens	qu'on	va	prendre	une	branlée	une	fois	de	plus	et	pourtant	Dieu	sait	que	s'il	y	a	une	chose	que	je	souhaite	dans	ce
putain	de	Monde	mis	à	part	la	santé	de	mes	proches,	la	Paix	et	l'Amour	partout,	c'est	bien	une	victoire	rennaise	pour	commencer	une
nouvelle	bonne	série	!	»

La	série	a	continué,	mais	elle	est	particulièrement	mauvaise.	Et	la	déception	laisse	progressivement	place	à	la	colère.	À	la	vulgarité	aussi
parfois,	et	c'est	regrettable.
-Taboulé	salami	:	«	Putain!	Y'en	a	marre	de	se	prendre	des	déculottées	chaque	week-end!	Qu'est-ce	qui	se	passe	dans	ce	club	bordel!
Comment	on	peut	passer	du	tout	au	tout	en	si	peu	de	temps,	il	s'est	passé	quelque	chose	c'est	pas	possible.	»
-Rubio	:	«	Je	suis	dépité	ce	soir	après	ce	nouveau	3-0.	Que	ce	passe-t-il	réellement	et	là	Dréossi	ne	pourra	pas	se	cacher	avec	sa	langue
de	bois	habituelle.	Rennes	n'a	pas	joué	depuis	dimanche	donc	ça	ne	vient	pas	de	la	fatigue	accumulée.	C'est	quoi	le	problème	alors	?
Wiltord	et	son	salaire	de	jet	setter	?	Ce	soir	encore	on	a	pu	voir	une	défense	à	la	ramasse	et	une	attaque	disons	malchanceuse.	Bref	ça
commence	sérieusement	à	faire	beaucoup	et	le	match	face	à	Caen	va	sentir	la	poudre	samedi	prochain	le	spectre	de	Lacombe	ne	va	pas
tarder	à	arriver...	»
-Damien	:	«	Je	ne	pense	pas	qu'il	faille	accabler	les	joueurs	ce	soir.	Il	y'a	eu	beaucoup	de	spectacle	à	la	Meinau,	les	Rennais	se	sont	livrés
mais	n'ont	pas	été	récompensés,	faute	de	réalisme.	Résultat,	on	prend	des	buts	en	contre.	Ce	sont	les	caractéristiques	d'une	équipe	en
crise.	»
-Almodif	:	«	Trop	c'est	trop	!	Ce	match	devait	servir	de	référence	et	nous	rassurer!	On	a	vu	le	résultat,	une	défense	à	la	ramasse	!	Cette
équipe	n'a	plus	d'âme	ni	de	cohésion,	les	"joueurs"	ont	perdu	toute	envie	et	semblent	désemparés!	À	quoi	pensent-ils?	»
-Ruzhadu	:	«	Cinq	défaites	consécutives	c'est	scandaleux.	Surtout	que	les	défaites	sont	de	plus	en	plus	amples	et	stupides	contre	des
équipes	de	plus	en	plus	faible.	On	va	se	retrouver	finalement	au	même	point	que	l'an	passé	et	donc	il	faudra	encore	réaliser	une
excellente	deuxième	partie	de	saison	pour	accrocher	l'Europe.	Il	nous	manque	vraiment	quelque	chose	pour	perdurer	au	plus	haut	niveau.
»
-Lokis35	:	«	Il	y	a	une	mauvaise	ambiance	à	Rennes	tout	le	monde	le	dit.	Ils	ne	prennent	pas	de	plaisir	à	jouer	ensemble.	Il	faut	faire	une
grève	contre	Caen,	ils	ne	méritent	pas	qu'on	les	encourage.	»
-Kurtlas	:	«	Je	crois	que	je	n'étais	jamais	aussi	déçu	qu'aujourd'hui.	Franchement,	les	semaines	précédentes	j'arrivais	encore	à	leur
trouver	des	excuses	mais	là	c'est	plus	possible.	Une	semaine	de	repos,	Didot	et	M'Bia	de	retour,	un	adversaire	aux	abois	et	finalement	on
revient	d'Alsace	avec	une	nouvelle	valise.	Le	problème	à	Rennes	c'est	qu'il	n'y	a	aucun	esprit	de	révolte.	Dréossi	n'arrête	pas	de	dire	que
les	beaux	jours	succèdent	aux	mauvais	jours	mais	on	ne	sait	pas	quand.	Et	à	ce	rythme-là	ce	n'est	pas	la	Champion's	League	que	l'on	va

viser	mais	la	L2.	»

La	crise	semble	profonde,	et	les	racines	du	mal	plongent	dans	tous	les	secteurs	de	jeu.	Offensivement,	c'est	la	panne.
-Lokis35	:	«	Briand	est	bon,	il	se	donne	à	fond	mais	devant	le	but	il	est	trop	nul.	»
-Go-pouplin	:	«	Je	ne	suis	pas	un	anti-Pagis	mais	à	chaque	coup	je	suis	choqué	:	peut-être	que	c'est	juste	une	impression	mais	on	dirait
qu'il	passe	son	temps	à	marcher,	que	quand	il	fait	une	passe	il	ne	bouge	pas.	Je	le	trouve	assez	statique.	»
-Paquit35	:	«	Honnêtement	Wiltord	marque	à	la	dernière	minute	en	finale	d'un	Euro...	Là	oui	je	veux	bien	que	tu	aies	le	pied	qui	tremble
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-Paquit35	:	«	Honnêtement	Wiltord	marque	à	la	dernière	minute	en	finale	d'un	Euro...	Là	oui	je	veux	bien	que	tu	aies	le	pied	qui	tremble
quand	t'as	la	dernière	balle	de	match.	Mais	la	c'est	Cassard	et	Strasbourg	en	face,	c'est	pas	Cech	ou	Buffon.	»
-Nuggets	:	«	Il	est	désolant	de	voir	que	les	Rennais,	seuls	plusieurs	fois	devant	le	gardien	strasbourgeois,	vendangent.	C'est
inadmissible,	le	vers	est	dans	le	fruit,	là	c'est	sur	!	»
-Timide2004	:	«	Je	note	une	chose	positive,	on	s'est	procuré	des	occas'	donc	deux	très	grosse	par	Briand	et	c'est	pas	de	sa	faute	si	c'est
pas	rentré	dedans,	il	aura	tout	tenté.	Que	font	Sorlin	et	Wiltord	sur	le	terrain	a	part	ne	rien	faire	?	»
-Piu35	:	«	Quel	buteur	hors	pair	ce	Jimmy	!	Et	dire	qu'il	voulait	se	barrer	à	Manchester	ou	je	ne	sais	plus	où	cet	été	!	Laissez-moi	rire...
Moi	je	dis	Benzema	fais	gaffe	à	tes	fesses	pour	l'Euro	2008,	Jimmy	arrive	!	Nan	je	suis	méchant	car	tout	le	monde	est	nul	en	ce	moment
de	toute	manière...	»

La	défense	rennaise	n'est	clairement	pas	un	modèle	de	performance	ces	derniers	temps,	elle	non	plus.
-Sheikyo	:	«	3-0	avec	un	beau	résumé	de	toutes	les	carences	défensives.	»
-Damien	:	«	On	a	une	défense	en	carton.	»
-Timide2000	:	«	Dréo,	t'es	aveugle,	t'as	pas	vu	que	la	défense	était	une	passoire	?	»	
Magicbreizh	:	«	C'est	un	enchainement	de	mauvaises	performances,	de	boulettes,	de	malchance,	de	blessures...	qui	ont	fait	naître	le
doute	dans	l'équipe	je	pense.	Si	la	défense	était	à	son	meilleur	niveau,	on	ne	verrait	pas	cette	panique	totale	quand	le	ballon	arrive	près
du	but.	»
-Mahef	:	«	Au	moins,	ce	match	aura	eu	le	mérite	de	pointer	nos	manques	actuels.	Défensivement,	on	est	très	mauvais,	et	tant	qu'on
n'aura	pas	réglé	ce	problème,	on	aura	du	mal	à	exister.	On	défend	toujours	en	reculant,	on	ne	harcèle	pas	assez	le	porteur	de	balle,	il
nous	manque	clairement	de	l'agressivité	défensive.	»

Le	recrutement	du	club	breton	est	logiquement	mis	en	cause,	après	une	saison	pourtant	prometteuse.	
-Gourvennec971	:	«	Il	y	a	un	manque	de	maturité	flagrant	de	certains	joueurs	qui	ont	du	se	voir	trop	beaux	après	quelques	victoires
chanceuses.	Des	garçons	qui	ont	tout	à	prouver	au	plus	haut	niveau	ils	devraient	bosser	comme	des	dingues	et	avoir	une	faim	de	but
insatiable.	Au	lieu	de	cela	ils	se	la	pètent.	Les	joueurs	expérimentés	ne	sont	pas	les	bons	pour	encadrer	ces	jeunes.	Pagis	n'a	pas	l'air	de
transcender	l'esprit	du	groupe	et	Wiltord	n'était	pas	du	tout	la	bonne	recrue	pour	cela	non	plus.	Le	fait	de	devoir	se	battre	bientôt	pour	le
maintien	va	peut-être	redonner	un	peu	d'humilité	à	ces	petits	branleurs.	»
-Rodighiero	:	«	Il	me	semble	qu'il	n'y	a	plus	d'esprit	de	groupe	actuellement	au	Stade	Rennais...	il	y	a	onze	individualités	sur	le	terrain
mais	pas	d'équipe.	Dréossi	peut	faire	tous	les	changements	possibles,	cela	ne	changera	rien	tant	que	la	cohésion	ne	sera	pas	là.	»
-Dovic	:	«	L'intéret	d'avoir	autant	d'attaquants	est	nul,	par	contre,	on	se	retrouve	avec	des	compositions	inédites	et	pour	le	moins	peu
rassurantes	en	défense.	Il	faut	à	tout	prix	changer	cette	tendance	en	revendant	Emerson	plus	cher	qu'on	l'a	acheté	(et	c'est	possible
apparemment)	et	Pagis	à	un	club	de	son	niveau	actuel	(Nantes	par	exemple)	pour	acheter	un	bon	défenseur,	capable	de	supplanter	un
Hansson	en	difficulté	ou	un	Mensah	blessé	(et	malheureusement,	il	aura	du	boulot).	Concernant	Moreira,	je	pense	que	son	départ	est
annoncé	depuis	l'an	dernier,	c'est	d'ailleurs	étonnant	qu'il	soit	encore	là.	Dommage	d'avoir	déménagé	à	l'intersaison	pour	si	peu.	»
-Bryanbzh75	:	«	A	mon	avis	le	principal	problème	se	situe	au	niveau	du	recrutement.	Dès	cet	été	j'avais	fait	remarquer	ici	même	qu'on
allait	se	retrouver	avec	une	pléthore	d'attaquants	dont	bon	nombre	ne	serviraient	à	rien,	ce	qui	se	confirme.	Mais	plus	grave,	j'étais
alarmé	par	l'incroyable	inconscience	du	staff	en	ce	qui	concernait	la	défense.	Sans	même	parler	du	gardien,	au	moindre	problème
(blessure,	suspension)	on	est	complètement	à	la	rue.	Ce	qui	me	met	en	colère	aujourd'hui	c'est	de	voir	que	personne	au	club	n'a	été
capable	d'anticiper	ce	qui	crevait	les	yeux	dès	cet	été,	et	ainsi	de	foutre	littéralement	en	l'air	un	excellent	début	de	saison.	Cela	dit	à
quelque	chose	malheur	est	bon,	et	si	après	cette	série	cataclysmique	(je	ne	me	souviens	pas	d'une	telle	débandade	en	presque	15	ans	de
suivi	du	club)	on	ne	voit	pas	débarquer	au	minimum	un	défenseur	(à	mon	sens	il	en	faudrait	deux	mais	ne	rêvons	pas)	c'est	à	désespérer
de	tout...	»

L'entraineur-manager	du	Stade	Rennais	se	retrouve	sur	la	sellette,	d'autant	que	son	mutisme	agace	sérieusement...
-Almodif	:	«	Le	coaching	est	nul	!	De	Sernin	doit	prendre	ses	responsabilités.	Si	Dréossi	ne	maîtrise	plus	la	situation,	il	doit	être	remplacé
au	plus	vite.	Un	Lacombe	ferait-il	l'affaire?	L'avenir	proche	devrait	nous	le	dire.	»
-Gourvenec971	:	«	Dréossi	m'a	toujours	fasciné	par	son	inaptitude	au	travail	psychologie,	ce	qui	est	dramatique	pour	un	meneur
d'homme.	Quand	tout	va	bien	il	est	comme	obsédé	par	le	grain	de	sable	qui	viendrait	enrayer	la	belle	mécanique	et	immanquablement	le
grain	de	sable	arrive.	Et	quand	tout	va	mal	comme	aujourd'hui,	il	fait	en	sorte	que	ça	aille	encore	plus	mal.	Il	a	réussi	à	convaincre	ses
joueurs	que	lorsqu'ils	prenaient	le	premier	but	ils	perdraient	à	coup	sûr.	Et	ça	marche	!	»
-Sheikyo	:	«	On	ne	peut	nier	en	ce	moment	des	erreurs	techniques	et	de	coaching	qui	sont	très	préjudiciables	à	Dreossi.	»
-Bodgan	:	«	Moi,	j'espère	une	branlée	samedi	pour	obtenir	un	nouvel	entraineur,	parce	que	j'en	peux	plus	de	Dréossi	et	de	ses
chouchous	toujours	titulaires.	»
-Lokis35	:	«	Si	il	ne	se	remet	pas	en	question	lui,	on	risque	de	le	garder	pour	longtemps	encore.	Il	nous	faut	un	mec	qui	a	de	la	gueule.	Il
faudrait	prendre	Lacombe.	»
-Celtic	:	«	Le	pire	c'est	d'écouter	les	interviews	d'après	match	de	Dréossi,	toujours	à	trouver	des	excuses,	mais	putain	qu'il	gueule	un	bon
coup	et	qu'il	mette	les	joueurs	devant	leur	responsabilités	!	»
-Rouge	et	noir	du	cameroun	:	«	Le	problème	il	est	d'abord	tactique.	Dréossi	n'est	pas	un	entraîneur	(bon	manager	certainement)	:	il
n'insuffle	pas	la	bonne	technique	de	jeu.	Il	a	instauré	un	jeu	trop	lent,	et	en	plus	n'a	aucun	charisme,	pas	de	gnac...	Il	suffit	de	lire	ses
commentaires	d'après-match	ou	tout	le	monde	il	est	beau	et	tout	le	monde	il	est	gentil.	Toujours	la	faute	au	destin:	trop	de	matchs,	trop
de	blessés,	mauvaise	passe,	arbitrage,	but	encaissé	trop	tôt,	etc.	Mais	réagit	merde	!	Gueule	un	peu	!	Sur	le	bord	du	terrain	c'est	un

lavette	comment	voulez-vous	que	ses	joueurs	se	bougent	?	»
-Kurtlas	:	«	Le	Dréossi	amorphe	a	contaminé	toute	l'équipe.	»
-Lyonel	:	«	C'est	pas	l'entraîneur	qu'il	faut	virer,	c'est	la	moitié	de	cerveau	qui	lui	sert	à	faire	ses	compos	d'équipe.	Il	comprend	rien	a
rien.	»

Dans	un	contexte	aussi	tendu,	pas	étonnant	de	ne	trouver	que	quelques	commentaires	concernant	la	prestation	strasbourgeoise.
-aficionadoSRFC	:	«	Bravo	aux	strasbourgeois	pour	leur	victoire	!	Ils	se	sont	bougés	le	cul	pour	gagner	ce	match	!	»



-aficionadoSRFC	:	«	Bravo	aux	strasbourgeois	pour	leur	victoire	!	Ils	se	sont	bougés	le	cul	pour	gagner	ce	match	!	»
-lokis35	:	«	Srasbourg	gagne	sans	Mouloungi,	s'il	avait	joué	on	aurait	pris	cinq	buts	avec	la	défense	qu'on	a.	»

L'accueil	chaleureux	réservé	à	Pagis	passe	ainsi	presque	inaperçu,	à	l'exception	de	Go-pouplin	:	«	Je	pensais	que	le	public	strasbourgeois
était	sympa...	En	fait	ils	passent	leur	temps	à	siffler	l'équipe	adverse	et	l'arbitre.	Je	les	ajoute	à	ma	liste	des	publics	pas	sympas.	»	Un
idéaliste,	sans	doute.

Les	citations	de	cet	article	proviennent	du	forum	du	Stade	Rennais 	et	de	Stade	Rennais	online .
denpasar

http://staderennais.forumpro.fr/index.htm
http://forum.stade-rennais-online.com/index.php

